



## Clausuran periodo entre porras para Mier y Creel

Luego de reconocerse entre los coordinadores parlamentarios sus capacidades y vocación para el diálogo entre las distintas fuerzas políticas y de lanzar gritos de gobernador al líder de Morena, Ignacio Mier y de Presidente a Santiago Creel, los legisladores en San Lázaro clausuraron el segundo periodo del segundo año de la LXV Legislatura.

Atrás dejaron las descalificaciones y las provocaciones desde Tribuna, curules y los comentarios duros entre pasillos para convertirse en felicitaciones y reconocimientos.

El líder de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, reconoció a Mier Velasco por su desempeño para llevar a cabo su función al frente de la Jucopo y lo mismo hizo para Creel al frente de la mesa directiva.

El vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández, dijo de Mier que además de ser su amigo, era un hombre de palabra.

“Lo cual es una cualidad de suma importancia en el contexto político para la generación de acuerdos que beneficien al país”.

En el mismo tono se expresaron el priista Rubén Moreira, el panista Jorge Romero y el líder de MC, Jorge Álvarez.

El cierre de las actividades concluyó luego de una maratónica jornada legislativa de más casi 30 horas seguidas de trabajo en la que se aprobaron varios dictámenes a los que Morena y aliados les dispensaron los trámites legislativos, lo que provocó severas críticas de la oposición.

### DESIGNAN A TITULARES DE OIC

En la última sesión, el Pleno tam-

bién designó a los titulares de los Órganos Internos de Control (OIC) de la Fiscalía General de la República (FGR), de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT).

Además, la Jucopo sostuvo un encuentro con el consejo general del INE y que los líderes parlamentarios consideraron el inicio de un diálogo permanente y abierto con el organismo autónomo.

Finalmente, también se votó el acuerdo para la integración de los diputados que acudirán a los trabajos de la comisión permanente. /JORGEX.LÓPEZ



**SESIÓN.** El cierre de las actividades dejó de lado las descalificaciones y dio paso a los reconocimientos.